
Title (en)
Artificial shrub.

Title (de)
Künstliches Pflanzenwerk oder Pflanze bzw. Teile hiervon.

Title (fr)
Plante artificielle.

Publication
EP 0270792 A2 19880615 (DE)

Application
EP 87115452 A 19871021

Priority
DE 3640654 A 19861128

Abstract (en)
[origin: US4859510A] A description is given of artificial vegatation or plants or parts for the same in the form of lawns or trees and branches covered
with leaves or needles, or alternatively ice or snow. Such vegetation or plants are used in the design of landscape accessories for model railways,
architectural models, trick and fairytale films and the like. The plants for the green areas or the leaves of the foliage are fixed by gluing with a regular
or irregular density distribution to a net-like fibrous union, which is firmly or removably placed on the branches of a tree or bush, or on a large-area
substrate. The leaves of a tree are advantageously formed from several fibrous union portions provided on the edges with cut open net meshes. It is
important for this design that the foliage is shaped from suitable flat material in symmetrically repeating manner so as to simulate the natural shapes
of foliage.

Abstract (de)
Es werden künstliche Bepflanzungen oder Pflanzen bzw. Teile hiervon in Form von Grünflächen oder von mit Blatt- bzw. Nadelwerk belaubten
oder bereiften bzw. beschneiten Baum- und Astgehölz beschrieben. Solche Bepflanzungen oder Pflanzen finden Anwendung für die Ausgestaltung
von Landschaftszubehör bei Modellbahnen, Architektenmodellen, für die Szenengestaltung von Märchenverfilmungen und dergleichen mehr. Die
Pflanzen der Grünflächen oder die Blätter des Blattwerks (8) werden durch Leimung mit regelmäßiger oder unregelmäßiger Dichteverteilung auf
einem netzartigen Fadenverbund (7) befestigt, der dann wiederum fest oder abnehmbar auf dem Astgehölz (9) eines Baumes oder Strauches
oder auf einer großflächigen Unterlage angeordnet wird. Das Blattwerk (8) eines Baumes wird vorteilhaft aus mehreren, an den Rändern mit
aufgeschnittenen Netzmaschen versehenen Fadenverbundstücken (7) gebildet. Wesentlich für die hier angegebene Gestaltung ist, daß das
Blattwerk (8) den jeweils natürlichen Formen in symmetrischer Wiederholung nachempfunden aus geeigneten flächigem Material ausgeformt ist.
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